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Palamides: "Nelle aziende a conduzione familiare c'é bisogno
di manager"
Intervista alla Presidente di Unindustria Viterbo Stefania Palamides sul
Corriere della Sera

“Il fatturato 2018 di un distretto che da lavoro a 2 mila dipendenti e si sviluppa su 7 Comuni del Viterbese, è
stato di 336,4 milioni: di cui, la metà, realizzato all'estero. C'è poi l'indotto, da 454 milioni, e con più di 2.500
addetti. Occorre un cambio di passo per la gestione delle 35 aziende del Distretto. C'è una forte presenza
famigliare, ed è un bene, ma nessuno dei vertici possiede una formazione manageriale”.
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